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São Roque - "ATerra do Vinho e Bonita por Natureza"

Leitura em Plenário
Na 25^ SESSÃO ORDIP^RIA

Realizada em 08/08/5016

FRANCISCO DE OLIVEIRA

2^^ Secretário

INDICAÇÃO N° 858/2016

Reitera pedido feito através da indicação n°
\

793/2016, solicitando ap Poder Executivo que

interceda junto ao Órgão Competente para

instalação de urna antena de telefonia celular no

Bairro do Saboó.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

O Vereador que esta subscreve INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito seus bons ofícios junto ao setor competente, visando a

Solicita ao PoderExecutivo que interceda junto ao Órgão. Competente para instalação
de uma antena de telefonia celular no Bairro do Saboó.

JUSTIFICATIVA:

Justifico o presente pedido tendo em vista a

relevância do assunto, que gera constantes questionamentos por parte de municipes

junto a este Vereador pela falta de uma antena no Bairro e a instalação da mesma

trará muitos benefícios.

Sala das Sessões "Dr. Júlio Aranles de Freitas",

03 de agosto_^-2p4-6:—

JJ
fELVINO NOGUEIRA

Vereador -
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Leitura em Pienário
Na 22a SESSÃO ORDINÁRIA

Realizada en>^/d5/2015

KRAEL FRÀNdSCO DE OLIVEIRA
2° Secretário

I " r-1'

INDICAÇÃO N° 793/2016

Solicita ao Poder Executivo que interceda junto ao Ór

gão Competente para instalação de uma antena de

telefonia celular no Bairro do Saboó.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

O Vereador que esta subscreve INDICA ao Excelen

tíssimo Senhor Prefeito seus bons ofícios junto ao setor competente, visando a Solicita ao

Poder Executivo que interceda junto ao Órgão Competente para instalação de uma ante
na de telefonia-celular no.Bairro do Saboó.

JUSTIFICATIVA:

Justifico o presente pedido tendo em vista a relevân-'

cia do assunto, que gera constantes questionamentos por parte de munícipes junto a este

Vereador pela falta de uma antena no Bairro e a instalação da mesma trará^ muitos bene-

Sala das Sessões "Dr. Júlio Arantes de Freitas", 22

de junho de 2016, . .

ETELVINO NOGUEIRA

Vereador
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